



150周年 カタクイ

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく ~えがおさいこう~

令和7年度
第52号
12月25日



冬休み前集会 ~来年も「えがおさいこう」になりますように!~

後期前半が終了しました。秋休み後の、150周年記念行事やくりっこフェスタに向かっていく子どもたちの意欲、やりきったときの笑顔、そしてその後に見られた落ち着いた学習の姿が強く心に残っています。いわゆる「動と静」というほど極端ではありませんが、状況に応じてしっかりとメリハリをつけて行動ができる子どもたちだと、改めて感心しています。また、毎日のように様々な場面で「やさしい心」と「強い心」を見せてくれる子どもたちが、大きなかがもなく、穏やかに過ごせていることをうれしく思います。それも、お家の皆さんのが愛情いっぱいに子どもたちを学校へ送り出してくださっているおかげです。日頃からの温かいご支援とご協力に感謝します。

明日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。今年の冬は暖冬になるのでしょうか。それはそれで心配なこともあります。どうか健康と安全に気を付けながら、充実した楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。

冬休み前集会で発表してくれた3人の作文を紹介します。発表は緊張しながらもがんばっていました。

2年 N.S

わたしががんばったことは、ジャンプレストの練習です。合格できるように、漢字はノートにびっしり書いて練習しました。算数は、九九カードを使って、繰り返し練習しました。漢字のテストは、100点が続いているので、冬休み明けもがんばりたいです。

冬休みは九九の練習をがんばりたいです。九九は、好きな段があるけど、苦手な段もあります。だから冬休み中に、いろいろな段を練習しようと思います。タブレットでククハチジュウイチを、どんどん進めていきたいです。冬休みには、楽しみなこともあります。2025年から、2026年にかわることです。年が明けることがわくわくして、楽しみです。勉強をがんばったり、いろいろ楽しんだりして、いい冬休みにしたいです。



2年 H.T

わたしががんばったことは、くりっこフェスタです。劇の動きやセリフを覚えるのを特にがんばりました。セリフを覚えるのは大変だったけど、練習して、本番ではすらすら上手に言えてうれしかったです。今年は、1年生と一緒に劇だったので、出番が近づいてきたら準備ができるように1年生にも声をかけてがんばりました。



冬休みは、スキーをがんばりたいです。一年生のときも、ハの字のすべり方を教えてもらったけど、バランスをとったり、止まったりするのが難しかったです。冬休みに、スキーの練習をして、上手になりたいです。

冬休み前にがんばったことと、冬休みにがんばりたいこと

4年 K.S

ぼくが冬休み前にがんばったことは2つあります。1つ目は毎日の勉強とテストです。4年生になってから勉強が前よりも難しくなって、算数や漢字で分からなくなるところが増えてきました。でも、あきらめずに分からぬ所を一人勉強ノートで勉強しました。学校から帰ったらすぐに宿題をして、苦手を克服できるようにがんばりました。テストでは、先生に言われたところや間違えたところを何回も見直しをして勉強しました。でも、なかなか覚えられず、間違えてしまうことが多かったです。でも、あきらめにくく繰り返し勉強すると少しずつテストの点数が良くなってきました。テストで前よりも良い点数がとれたときは、とてもうれしく、「がんばって良かった」と思いました。2つ目は野球です。寒い日でも夜に練習があり、夜にキャッチボールやバッティングを一生懸命がんばりました。バッティングを主に練習してきましたが、ヒット性の当たりが打てないときはすごくやしい気持ちになります。しかし、コーチやチームメイトにアドバイスをもらい練習すると、スイングがすごく良くなってきて、うれしかったです。



冬休みにがんばりたいことは、今までの復習や次の学習に向けての予習を一人勉強ノートにがんばることと、野球です。勉強では、とくに算数と漢字がどんどん難しくなっていくのでがんばりたいです。野球では、走って体力をつけたり、毎日素振りをしたりして、もっと上達できるようにしたいです。冬休みも勉強と野球を両立してがんばりたいです。

笑顔西広 奉愛先生 元気な赤ちゃんを産んでください！

5年担任の先生が1月9日から出産休暇に入ります。今日の集会では、全校のみんなに、お腹の赤ちゃんの今の様子をペットボトルや定規を使いながら、大きさや重さなどを教えてくれました。そして「冬休み明けも、次の学年を見据えてがんばってください」というお話をしてくれました。元気な赤ちゃんが生まれることを、みんなで願っています。体を大事に、どうかがんばってください。



なお、今回の産休に伴う臨時講師の配置は厳しい状況です。そのため、5年生を中心とした指導体制につきましては、現在の職員で協力して補充を行ってまいります。詳しい対応については、冬休み明けに改めて保護者の皆さんにお知らせいたします。ご心配をおかけしますが、どうかご理解くださいますようお願いします。

冬休み前集会 西明寺小学校○×クイズで楽しみました！

冬休み前集会での私の話は「西明寺小学校○×クイズ」でした。冬休み前のクリスマス、全校のみんなに楽しんでもらいたいなあと思っての企画でした。

問題を紹介します。答えは子どもたちが覚えているはず？です。よかつたら一緒に解いてみてください！

- 1 西明寺小学校の子どもたちの名字で1番多いのは佐藤、では2番目に多いのは高橋である。
○か×か？
- 2 では、その佐藤の名字、日本全体でも1番多い？
○か×か？
- 3 今年4月からの給食のメニューで、一番多かったのは○○カレーなどのカレーメニューである。
○か×か？
- 4 校舎の中の教室で一番広いのは、図書室である（体育館やランチルーム、ホールを除く）。
○か×か？
- 5 西明寺小学校の校舎には、玄関左のホールから2階へ、保健室前から2階へ、2年生のホールから2階へ、理科室の奥から家庭科室の方の2階へ、という4つの階段があります。その階段の段数はすべて25段である。
○か×か？
- 6 ではこの4つの階段の横幅は、すべて同じある。
○か×か？
- 7 今年の6年生19人は3月に卒業します。ではこれまでの西明寺小学校で、1番多かった卒業生の人数は120人よりも多い。
○か×か
※ちなみに1番多かったのは、昭和37年3月の卒業生です。
おそらく現在、75、76歳だと思います・・・。
- 8 今年、西明寺小学校の図書館に入った本は300冊以上ある。
○か×か